



INTEGRACIÓN | ACCIONES HACIA LA IGUALDAD

DECLARACIONES

MANUEL AMADOR CONTRATADO

«En el curso nos han enseñado de todo. He estado en línea de caja, juvenil, textil, 'merchandising'. Estoy muy contento. Ahora estoy en el supermercado»



LOLI RODRÍGUEZ CONTRATADA

«La formación ha sido buenísima, he aprendido mucho, en línea de caja, pescadería, joven ella, nos han enseñado a cambiar maniquís. Ahora estoy en supermercado»



'Aprender Trabajando' propicia formación a 12 jóvenes gitanos

Los participantes han aprendido, de la mano de 'El Corte Inglés', a desarrollar tareas en varias áreas y tres de ellos han sido contratados de cara a la campaña de Navidad

E.R.J. / ALBACETE

«Hay que ver a las personas por su valía y no por el estigma que hay detrás». Así acreditó la concejal de Acción Social, María Gil, la valía de programas como *Aprender Trabajando*, impulsado por la Fundación Secretariado Gitano. Ayer se entregaban los diplomas de finalización a los 12 jóvenes gitanos que han participado en esta iniciativa, este año nuevamente con El Corte Inglés como *partenaire* de lujo, y que les ha permitido, durante seis meses, formarse en distintas áreas de actividad dentro de la empresa y, a tres de ellos, además, conseguir un empleo temporal de cara a la campaña de Navidad.

Para este fin se dieron cita las instituciones y empresas colaboradoras y, ante ellas, el director nacional de la Fundación Secretariado Gitano, Isidro Rodríguez, defendió que «el primer objetivo del programa es recibir una formación muy potente, durante varios meses y en varios puestos» porque lo que permite es «trabajar en una empresa de primer nivel y eso te da un currículum y unas oportunidades muy válidas».

MÁS DINERO. De las aportaciones, contribuciones y respaldos económicos hablaron los representantes institucionales, como el director general de Acción Social y Cooperación, Ramón Lara, que aseguró que para Gobierno regional son importantes las políticas de inclusión y concretó que se han invertido «casi un millón de euros», en políticas y acciones con población gitana, y de ellos una parte ha ido para la FSG, para «desarrollar programas como éste».



De izq. a dcha.: el director nacional de FSG, el director de ECI, la concejal de Acción Social y el director general de la Junta. / J.M.E.

Según Lara, el 35% del dinero que llega del Fondo Social Europeo destinado a políticas de inclusión en la Consejería de Bienestar Social se dedica a etnia gitana y avanzó, en referencia al futuro más próximo, que «si hay una partida que crece en 2018 en la Consejería va a ser la partida destinada a inclusión, que va a crecer un 33%».

El Compromiso del Ejecutivo castellano-manchego, y que quiere sacar adelante de manera conjunta con los ayuntamientos, «es ir reduciendo en un uno por ciento anual la tasa de desigualdad social» con el horizonte de 2020.

Para llegar a la entrega de diplomas que acredita el esfuerzo de 12 jóvenes gitanos durante medio año, «hay detrás un enorme esfuerzo de administraciones y entidades como la Fundación, que trabajan por igualdad real de derechos y la eliminación de discriminaciones», expuso, por su parte, María Gil.

La concejal de Acción Social insistió en que el objetivo último ha de ser fomentar la plena integración e insistió en que el empleo «es la mejor política social y de integración». Por eso, participar en el acto de ayer es «recoger el fruto de mucho trabajo». Un trabajo al que,

añadió, desde el Ayuntamiento se contribuye con el apoyo al programa *Promociona*, que se lleva a cabo con la Fundación para «ayudar en esa base y que en el día de mañana puedan llegar al objetivo de integración en el mercado laboral».

El Corte Inglés es quien ha dado nuevamente la oportunidad de formarse y trabajar a estos jóvenes. Su director, Juan Pedro Bonilla, declaró que ha sido «un honor» y recordó que, para esta empresa «el capital humano es nuestro activo más importante». Según resaltó, «a pesar de la inexperiencia, han puesto un gran interés».



Seis meses de formación de alta calidad y prácticas que amplían el CV

La coordinadora de la Fundación Secretariado Gitano en Albacete, Encarnación Ballesteros, agradeció la presencia y el apoyo de las administraciones y de las empresas. 'Aprender Trabajando', destacó ante los medios de comunicación, es «una iniciativa de éxito, con el doble objetivo de la inserción de algunos de los participantes, como los tres contratados, y la formación tan extensa que se les da a estos jóvenes». Son, insistió, al igual que el director nacional, seis meses de formación «teórico-práctica de calidad» que les amplía mucho el currículum.

